



Monreal podría dejar la Cámara de Diputados para ocupar una importante embajada europea

Tras el conflicto con Adán Augusto López, las versiones apuntan que el zacatecano podría dejar el liderazgo de Morena en San Lázaro

Por Omar Tinoco Morales



Ricardo Monreal Ávila, coordinador de los diputados de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro, podría dejar su puesto a raíz del enfrentamiento público que detonó entre él y él su par en el Senado, **Adán Augusto López**, situación que dejó en evidencia las luchas de poder dentro de la **Cuarta Transformación (4T)**.

Las acusaciones mutuas por presuntos actos de corrupción y la disputa por recursos públicos del Presupuesto 2025 dañó la imagen de Morena, razón podría dejarlos a ambos fuera del Congreso, considerando que el conflicto entre los dos coordinadores parlamentarios no logró resolverse tras el encuentro con la presidenta **Claudia Sheinbaum en la reunión en Palacio Nacional**, según apunta el columnista Raúl Rodrigo Cortés.

El posible destino para **Monreal Ávila** sería una embajada, de modo que el zacatecano deje el país durante los próximos años. Las razones para ello es que el actual líder de los diputados tiene un **largo historial de enfrentamientos con Sheinbaum Pardo**, la cual se remonta a 2017, cuando ambos compitieron por la candidatura a la Jefatura de Gobierno y posteriormente por la candidatura presidencial.



En caso de que Monreal Ávila termine en una embajada, las dos opciones que se consideran son dos: la primera de ellas es **Reino Unido**, actualmente ocupada por **Josefa González Blanco Ortiz Mena**, quien llegó a Londres en 2019, después del polémico episodio en el cual usó su poder como secretaria del gabinete presidencial para retrasar un vuelo comercial.

Sin embargo, las corrientes morenistas más radicales estarían considerando la **embajada de Nicaragua** para el legislador zacatecano, quien llegaría para reemplazar al escritor y periodista Guillermo Zamora y Villa.

En caso de que esta salida se concrete, la coordinación de Morena en la Cámara de Diputados podría ser ocupada por el **vicecoordinador Alfonso Ramírez Cuéllar**, operador cercano a la presidenta Claudia Sheinbaum, o en su caso, el veracruzano **Sergio Gutiérrez Luna**, actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja.

En cuanto a Adán Augusto Monreal, los círculos políticos indican que el tabasqueño también podría dejar el puesto de coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado de la República, y aunque no se ha adelantado su posible destino, sí se barajan nombres para sustituirlo. Así, el poblano Ignacio Mier podría ascender y tomar las riendas del grupo morenista.

Hasta ahora Ricardo Monreal no se ha pronunciado y adelantó que una de las prioridades para el próximo periodo legislativo será la reforma al Infonavit.

[Monreal podría dejar la Cámara de Diputados para ocupar una importante embajada europea - Infobae](#)